

## **ROADMAP PENGABDIAN MASYARAKAT FKG UB**

Sebagai bagian dari perwujudan Tri Dharma perguruan tinggi, pengabdian masyarakat menjadi bentuk implementasi pemikiran, inovasi dan hasil penelitian dosen kepada masyarakat. Tujuan dari pengabdian masyarakat yang dilakukan oleh sivitas akademika Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Brawijaya adalah untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat di bidang kedokteran gigi. *Roadmap* yang disusun untuk mencapai tujuan tersebut dibuat secara bertahap, komprehensif, dan berkesinambungan. Pentahapan pertama di mulai 5 tahun pertama yaitu tahun 2019 -2024. Fokus pada tahap pertama ini adalah untuk mendapatkan *database* kondisi kesehatan gigi masyarakat, mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhinya, melakukan intervensi yang sesuai, mengevaluasi hasil intervensi dan menetapkan perencanaan untuk program selanjutnya berdasarkan hasil evaluasi. *Outcome* yang diharapkan dari tahap pertama ini adalah meningkatnya perilaku kesehatan gigi dan mulut di masyarakat, meningkatnya *oral health literacy* dan menurunkan angka kesakitan penyakit gigi dan mulut di masyarakat, terutama karies, periodontitis dan gingivitis sebagai penyakit yang memiliki prevalensi tinggi di Indonesia.

Keberhasilan yang didapatkan dari tahap pertama diharapkan akan menjadi prototipe program/desa binaan yang dapat dijadikan sebagai percontohan nasional maupun internasional dan memberikan rekomendasi kepada pemerintah.

Strategi yang dilakukan untuk mewujudkan *roadmap* pengabdian masyarakat adalah dengan:

1. Memberikan pendanaan proposal pengabdian masyarakat melalui skema hibah PNBK FKG UB
2. Memberikan kesempatan kepada sivitas akademika FKG UB untuk mengajukan proposal pendanaan yang berasal dari Universitas Brawijaya maupun diluar Universitas Brawijaya
3. Mengembangkan kerjasama dengan pihak diluar Universitas Brawijaya
4. Melakukan publikasi setiap kegiatan pengabdian masyarakat melalui jurnal/media massa/media sosial



TARGETED APPLICATION	KEY R&D PRIORITIES	TECHNOLOGIES	CHALLENGES	TARGETED DISEASES
1. Masyarakat pada umumnya, dan Masyarakat Malang Raya pada khususnya. 2. Masyarakat Desa Binaan	1. Peningkatan perilaku kesehatan gigi dan mulut 2. Peningkatan <i>oral health literacy</i> 3. Peningkatan kesehatan gigi dan mulut 4. Publikasi hasil pengabdian masyarakat 5. Laporan penelitian cohort	1. Penggunaan bahan/produk hasil penelitian 2. Penggunaan produk inovasi dan alat peraga hasil pembelajaran	1. Sumber dana 2. Kerjasama dengan stakeholder setempat	1. Meningkatnya perilaku kesehatan gigi dan mulut 2. Meningkatnya <i>oral health literacy</i> 3. Menurunkan prevalensi penyakit gigi dan mulut di masyarakat, yaitu karies, periodontitis, gingivitis.